

# Rebland *Kurier*

25.02.2015

## Verein gut aufgestellt

Generalversammlung des Gewerbevereins Gottenheim

**Gottenheim.** Am Donnerstag, 5. Februar, traf sich der Gewerbeverein Gottenheim zur Generalversammlung im Sportheim Schwarz-Weiss Gottenheim. Zur Versammlung eingeladen hatte der erste Vorsitzende des Gewerbevereins Frank Braun. Dieser konnte neben den anwesenden Mitgliedern auch Bürgermeister Christian Riesterer sowie Gemeinderäte und Vertreter der Gottenheimer Vereine zur Versammlung begrüßen.

In seinem Rückblick auf das Vereinsjahr 2014 berichtete Frank Braun von einer Reihe von Veranstaltungen des Gewerbevereins. So hatte der Verein wieder den Staplerführerschein angeboten: Die Nachfrage war groß. Bei einem Ausflug an den Schluchsee mit Besichtigung der Brauerei Waldhaus und dem Abschluss im „Gerome’s“ in Gottenheim wurde die Geselligkeit gepflegt und der Austausch unter den Vereinsmitgliedern belebt. Ein wichtiger Meilenstein für den Gewerbestandort Gottenheim, berichtete Frank Braun, seit die Betriebserweiterung bei AHP Merkle und die Eröffnung des AHP-Technikums gewesen. Braun hatte im Rahmen der Eröffnung die Glückwünsche des Gewerbevereins

überbracht.

Eine wichtige Veranstaltung der Gewerbevereine Gottenheim, Bötzingen, Eichstetten, March und Umkirch ist jedes Jahr der „Interkommunale Wirtschaftstreff“. Im vergangenen Jahr fand dieser in Bötzingen statt. Referiert wurde dabei zum Thema Internetsicherheit.

Der Gewerbeverein Gottenheim hatte zum 31. Dezember 2014 insgesamt 82 Mitglieder, es konnten zwei Zugänge verzeichnet werden.

Der Verkauf von Gutscheinen des Gewerbevereins ist weiterhin ein Erfolg. Viele Gottenheimer nutzten wieder die Möglichkeit, Gutscheine zu erwerben und zu verschenken. Im Jahr 2014 wurden Gutscheine im Wert von mehr als 10.000 Euro gekauft. Für 8.395 Euro wurden Gutscheine eingelöst.

Nach der Entlastung des Gesamtvorstandes wurden Schriftführerin Renate Merkle und Beisitzer Markus Maurer einstimmig wiedergewählt.

Auch im Jahr 2015 ist ein geselliger Ausflug geplant. Auf dem Programm steht die Besichtigung der Hochkönigsburg mit Führung am 26. September. Der „Interkommunale Wirtschaftstreff“ findet 2015 in Umkirch statt. (ma)